

つばめ通信

『山中湖中学校だより』 平成27年度
平成28年2月1日発行 第18号

2月

今日から2月。本村では、寒さもいよいよピークを迎えています。気の早いことに、テレビでは「どこそで梅の花が咲き始めた」「プロ野球がキャンプした」…等々、しきりに春の訪れが近いことを報じています。

テレビといえば…、今から63年前の昭和28年2月1日、「JOAK-TV、こちらはNHK東京テレビジョンであります。」の第一声が流れたということで、今日は「テレビ放送記念日」。当時のテレビ受信契約数は、なんと全国で886台だったということです。あれからわずか60年…、テレビに限らず情報通信の世界は猛烈な勢いで進歩発展を遂げ、現在は、5歳児でさえ自在にスマホを操作してYouTubeを楽しむ時代です。

ところが、昔から言うように、何事にも光と影がつきもの。ものの進歩発展には必ずリスクが伴います。一番大切なのは、心豊かに日々生活すること！テレビもスマホも便利で豊かな生活のための道具であるはず。上手につき合っ、道具に主役を奪われない心豊かな生活をしたいものです。

高校入試直前

…心と体の管理を…

2月に入り、3年生にとってはいよいよ受験シーズン突入。明日は公立高校の前期入試…、さらには、大半の生徒が挑む後期入試ももう目の前です。子どもたちは、表面的には平静を装いながらも、内心、不安でいっぱい日々が続いていることと思います。同時に、保護者の皆様も諸々の気遣い等で落ち着かない毎日であるかと察します。

そんな張り詰めた緊張感の中、一番大切なのが「普段どおり」というスタンスだと考えます。自分ばかりでなく、周りの様子にも何かと敏感になっている今、ゆったりと落ち着いた「普段どおり」の雰囲気の中で心の不安を和らげて生活することが、実力を発揮するための最高の環境になるはず。そして、体調管理。インフルエンザ等の流行する時期だけに、体調を崩さない万全の策も大切になってきます。入試直前に思うように勉強できないというのは、それだけで不安を掻き立てるものです。「栄養」「睡眠」「運動」の健康3原則について、ぜひお子様を見守っていただきたいと思ひます。

親として、今できる一番大切なサポートは、何よりも心と体の管理です。入試で100%の力が発揮できるよう、よろしくお願ひいたします。



親として、今できる一番大切なサポートは、何よりも心と体の管理です。入試で100%の力が発揮できるよう、よろしくお願ひいたします。

BLUE LAKE BEAT

東日本大会 優秀賞 獲得!!

山中湖中吹奏楽部『BLUE LAKE BEAT』は、1月23日(土)川崎市の昭和音楽大学大ホールで開催された「第25回学生・ジャズ・フェスティバル2015」に出場し、見事、中学校部門で優秀賞に輝きました。合わせて、リズムセクション(ドラム・ベース・ピアノ・マリリンバ等)部門でも、優秀セクション賞に輝くなどの見事な結果を残しました。

子どもたちにとっては、昨年夏の最優秀賞校というプレッシャーを背負っての演奏だったと想像しますが、その重圧を見事に押ししのけ、連続の入賞となりました。



個人的な感想ですが、新メンバーに替わってからのステージでは、間違いなくこれまでで最高の演奏だったと感じました。優秀賞…おめでとう!



楽しかった! スキー教室



1月29日(金)、恒例となっている1年生のスキー教室が開催されました。細かなみぞれが舞う生憎の天候の中での開催でしたが、子どもたちは弱音を吐くこともなく、仲間との絆を確かめながら、久しぶりのスキーの感触を楽しんでいました。



細かなみぞれが舞う生憎の天候の中での開催でしたが、子どもたちは弱音を吐くこともなく、仲間との絆を確かめながら、久しぶりのスキーの感触を楽しんでいました。



【場所】ふじてんスノーリゾート
【参加】1年生49名



バスケ1年生大会…村長優勝報告

山梨県中学生バスケットボール1年生大会において悲願の初優勝を果たしたバスケ部1年生7名が、過日、村役場を訪問し、高村村長に優勝報告をしました。村長さんからの賞讃の言葉と今後への激励に対し、部員たちは気持ちも新たに今後の精進を力強く誓っていました。改めて、優勝おめでとうございます。



山梨県中学生バスケットボール1年生大会において悲願の初優勝を果たしたバスケ部1年生7名が、過日、村役場を訪問し、高村村長に優勝報告をしました。村長さんからの賞讃の言葉と今後への激励に対し、部員たちは気持ちも新たに今後の精進を力強く誓っていました。改めて、優勝おめでとうございます。